

22.03.2024

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

ziemlich genau vor drei Jahren hat uns die Corona-Pandemie gezwungen, uns stärker in Richtung DIGITALER UNTERRICHT bzw. DIGITALE SCHULE aufzumachen. Jetzt, drei Jahre später, sind wir in dieser Hinsicht ein großes Stück weitergekommen, arbeiten im Unterricht und in der Schulverwaltung mit unseren Plattformen und Apps.

Bei Ihren Kindern haben Sie sicher schon gesehen, dass sämtliche Informationen über den Stundenplan, Unterrichtsinhalte, Hausaufgaben etc. über unsere APP WEBUNTIS laufen. In diese wollen wir Sie jetzt auch einbinden, um Ihnen Einblick in wichtige Bereiche (Stunden- und Vertretungsplan, Entschuldigungsstatus) zu geben und vor allem Sie schnell und ohne die Umwege über die Klassenleitungen oder Pflugschaften informieren zu können. Dazu haben wir vor einiger Zeit an alle Schülerinnen und Schülern ein Anmeldeschreiben mit einem QR-Code verteilt, mit dem Sie als Eltern oder Erziehungsberechtigte sich identifizieren und Ihren Zugang zu WebUntis freischalten können. Hier finden Sie nochmals den Link zur Anmeldung und zum Elternanschreiben mit den Erläuterungen.

<https://nc.luisen.collox.de/apps/forms/s/LYJNw4wXtymStj7szKKLaik>

Ab dem 1. Mai werden wir Informationen für Eltern und Erziehungsberechtigte nur noch über diesen Weg verteilen und in einem gesonderten Bereich auf der Homepage zum Download bereitstellen. Wir glauben, dass auf diesem Weg die Kommunikation zwischen Schule und Elternhaus intensiver und effektiver gestaltet werden kann. Daher bitten wir Sie, sich für einen Zugang zu registrieren, damit Sie sich jederzeit informieren können bzw. informiert werden können.

Außerdem wollen wir die Gelegenheit dieses heutigen Elternschreibens auch noch nutzen, um Sie auf zwei Punkte aufmerksam zu machen, die uns gerade in letzter Zeit aufgefallen sind:

Da aus dem Kollegium vermehrt Hinweise und Klagen über Verspätungen zum Unterrichtsbeginn (und nicht nur zur 1. Stunde) geäußert wurden, sind wir diesen anhand von Stichproben nachgegangen. Tatsächlich konnten wir bei diesen Überprüfungen feststellen, dass eine erhebliche Anzahl von Schülerinnen und Schülern zu spät (teilweise erheblich zu spät) zum Unterricht erscheint. Wir bitten Sie, dies mit Ihren Kindern zu thematisieren und von Ihrer Seite dafür zu sorgen, dass die Schülerinnen und Schüler morgens rechtzeitig zur Schule kommen und im Laufe des Schultages immer rechtzeitig zu Unterrichtsbeginn in den Unterrichtsräumen sind.

Weiterhin haben wir vermehrt auf dem Schulgelände und in der Schule schulfremde Personen angetroffen. Hier haben sich aber nur Schülerinnen und Schüler sowie das Lehrpersonal und die Verwaltungsangestellten aufzuhalten. Uns ist es nicht möglich, zwischen Eltern und wirklich Schulfremden allein von Ansehen zu unterscheiden und auch Eltern sollten die Schule und das Gelände (auch den Schulhof) nur betreten, wenn sie ein Anliegen haben, z.B. einen Gesprächstermin. Dann melden Sie sich bitte zunächst im Sekretariat an. Selbstverständlich dürfen Sie nach wie vor Ihre Kinder von der Schule abholen (und auch bringen, wenn Sie nicht gerade vor der Schule halten), aber warten Sie bitte vor der Schule, vor allem nicht in unseren Einfahrten oder gar im Schulgebäude und befahren Sie die Schulhöfe nicht.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien tolle und erholsame Ferien und schöne Ostertage.

Gabriele Patten